

## E-Mobilität: „Die Zeit ist reif dafür“

Handwerkskammer informiert mit Messe über E-Fahrzeuge – Probefahrten möglich

**Traunstein** – Viel wird über die Elektromobilität diskutiert, die Verkaufszahlen der E-Autos bleiben aber bisher trotz staatlicher Förderungen hinter den Erwartungen und ehrgeizigen Zielen zurück. Dabei ist sich die Wissenschaft längst darüber einig, dass dem elektrischen Antrieb die Zukunft gehört. Mehr und mehr werden die E-Fahrzeuge alltagstauglich. Befürworter verweisen daneben darauf, dass Elektrofahrzeuge Fahrspaß, Sicherheit und Komfort bieten und freuen sich über ein reines „Ökogewissen“.

Die Handwerkskammer für München und Oberbayern präsentiert unter der Schirmherrschaft von Landrat Siegfried Walch im Bildungszentrum in der Mühlwiesen am Freitag unterschiedlichste Elektroautos vom Kleinfahrzeug bis zum Transporter. Knapp 20 verschiedene Fahrzeuge aller namhaften Anbieter werden dabei zur Verfügung stehen.

Die Fahrzeuge können dabei bei einer Probefahrt ausprobiert werden. Experten der Kfz-Innung Oberbayern, der Elektro-Innung Traunstein und der Handwerkskammer beraten produktneutral. „Machen Sie sich selbst ein objektives Bild zum Elek-



**Elektromobilität ganz praktisch:** Am Solarpark der Handwerkskammer stehen an diesem Freitag viele Elektrofahrzeuge zum Ausprobieren zur Verfügung. Neutrale Experten beraten rund um das Thema Elektromobilität.

FOTO WITTENZELLNER

troauto“, lädt Bildungsberater Edmund Halletz zum Besuch ein.

Seminare rund um die Elektromobilität runden das umfangreiche Programm ab. Sie sollen zeigen, dass das Elektroauto jetzt die ökologische wie auch finanziell at-

traktive Zukunftsoption für private Haushalte wie auch Gewerbe gleichermaßen ist. „Die Zeit ist reif dafür“, heißt es deshalb seitens der Veranstalter.

Die Messe wird in Kooperation unter anderem von der Handwerkskammer, dem

Sonnenkreis Traunstein, der Elektro-Innung Traunstein, der Kfz-Innung Oberbayern, dem Katholischen Kreisbildungswerk und dem Forum Ökologie veranstaltet und findet an diesem Freitag in der Zeit von 15 bis 18 Uhr statt. Der Eintritt ist frei. wz